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一般質問提出 

議員氏名 
質問事項 質問の要旨 答弁者 

１ 河内 克也 

有害虫「山ヒル」対

策について 

両併、久石地区に生息する山ヒル。自然環境の変化により、ここ数年で異常

繁殖し農作業、山の手入れ、地区共同作業等に異常（状）をきたしている。行

政は現状をどのように認識し、その対策を講じていく考えはあるか。 

村 長 
 

農政課長 

障がい者の雇用促

進・優先調達と観光

客受入体制整備に

ついて 

（１）雇用促進について 

①村内事業所の実態と指導について 

②村（役場、関係機関）の採用数（率）について 

（２）優先調達推進について 

①調達実績と公表について 

 

 

（３）障がいをお持ちの方が多数来村いただけるよう、村主導で受け入れ体

制の整備とバリアフリー化の推進を図るべきである。障がい者の視点に立っ

て整備、推進していく考えはあるか。 

村 長 
住民福祉課長 

総務課長 
 
 
 

産業観光課長 

２ 笠野 眞喜 

小規模住宅地区改

良事業について 
立野、新所地区などの小規模住宅地区改良事業後の未利用地の対策をどの

ように考えているのか問う。 
村 長 

担当課長 

立野駅周辺計画に

ついて 
駅前広場や旧立野小学校、立野ダム展望所を含めた地区の計画はどのよう

に考えているのか問う。 

村 長 
担当課長 
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坂田 正也 
買い物弱者への村

の支援（取組み）に

ついて 

高齢者、障がい者、自家用車等交通手段のない村民への食料・日用品等の

買い物支援についてどう考えているか。 

併せて移動販売車、マイクロスーパー事業等推進について考えはないか。 

村 長 
 

担当課長 

４ 橋本 功 

熊本地震復旧・復興

について 

（１）熊本地震から 5 年が経過し、現在村内一円の復旧・復興現状及び進捗

状況を問う。 

（２）熊本地震の村全体の復興記念碑建立を考えておられるのか。 

（３）復旧・復興を含めて活性化するための重点施策をどのように進めてお

られるか。 

村 長 
 

担当課長 

IT 専門学校誘致に

ついて 

IT 推進に関する包括連携協定書は締結されているが、その内容や学生の

住まいに関する協議事項が示されていないため、以下の点について質問す

る。 

（１）イデア IT カレッジ阿蘇と南阿蘇 IT バレー協議会の締結内容について 

（２）外国人留学生が在留する場合、アパートを借りる連帯保証人について 

（３）不特定多数が往来する防犯対策の一環としての防犯カメラの設置につ

いて 

村 長 
 

担当課長 
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５ 辰巳 和美 
旧白水３小学校の

今後の利活用方策

について 

 白水３小学校が統合し、新生白水小学校が開校したが、それぞれの地域を

支えてきた旧両併、中松、白水小学校を利活用して地域活性化にどのように

結び付けていくのか、 

今後の動向について問う。 

村 長 
 

担当課長 

 


